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               会長挨拶                 山本敦洋 

先月末 7月 30日（日）に亡くなった母親の 7回忌をおこないました。早いもので母が亡くなってから 6年が経過致しま

した。母に対しての此れまでの感謝と冥福をお祈りさせて頂きながらふとした事を考えてしまいました。年忌法要はいつまで行

わなければならないのか？という事です。 

和尚さんに法要が終わってから確認をしてみたのですが、正式には 7回忌以降 100回忌まであと 10回法要があるとの事

です。え！あと 93年後にも法要があるとの計算です。私、自身 140歳です。とても法要を行ってあげる事が不可能です。 

そこで更に和尚さんに、親族が法要を上げられない場合どうしたら宜しいのでしょうか？と聞いてみました。 

多くの場合、法要は三十三回忌を 1 つの終わりにしているようです。三十三回忌が終わると、全ての法要を終えたとする

「弔い上げ」とする考え方が最近の主流との事でした。 

核家族化が増える近年、また、少子高齢化、及び、若者世代の結婚離れ、こういった現在の風習も法要に影響を及ぼし

ているようです。私も、墓じまいの件等も今後検討していかなければならないと改めて考えた一日となりました。 

年忌法要の種類 

一周忌（亡くなってから満 1年）   三回忌（亡くなってから満 2年）    七回忌（亡くなってから満 6年） 

十三回忌（亡くなってから満 12年） 十七回忌（亡くなってから満 16年） 二十三回忌（亡くなってから満 22年） 

二十七回忌（亡くなってから満 26年） 三十三回忌（亡くなってから満 32年）  

三十七回忌（亡くなってから満 36年） 四十三回忌（亡くなってから満 42年） 

 四十七回忌（亡くなってから満 46年）五十回忌（亡くなってから満 49年） 百回忌（亡くなってから満 99年） 

   

  

 

 

本日のロータリーソング 

それでこそロータリー 

Today’ｓMeeting 

2023 年 8 月 29 日（火） 

田辺市長 

真砂充敏様 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

縁をむすぶ 

2023-24 年度 RI会長 

ゴードン R.マッキナリー 

第 2640 地区ガバナー 

谷 宗光 

2023-24Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 9 月 5 日（火） 

クラブフォーラム 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1426回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

28名 1名 11名 59.25％ 

 

 

ゲスト 

公益社団法人上秋津愛郷会 

中山仁視様 早稲田好則様 山本智也様 森山昌明様 

見学お客様 片山祐弥様 
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幹事報告 

メイクアップ 

〇山本佳弘 8/4～6 世界米山学友による「再開 in関東」  

つくば国際会議場 

〇山本佳弘 8/4 柏西 RC 

例会変更 

〇和歌山中 RC 9/22（金）→休会 

〇和歌山北 RC 9/11（月）→9/11（月）18：30～ 

ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山４Ｆ≪和歌山東 RC との合同夜間例会≫ 

             9/18（月・祝）→休会 

〇田辺東 RC 9/20・27（水）→休会 

配布 

○週報 1426     〇献血ご協力お願いチラシ 

回覧 

〇ガバナーよりお礼状    〇田辺 RC週報    〇田辺東 RC週報 

〇7 月 30 日開催地区立法案検討会のご報告 

〇ハイライトよねやま 281 

〇令和 5 年度麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止運動の実施について 

〇米山梅吉館報 秋号 

〇雑誌・公共イメージ委員会よりのお願い～facebook友達申請・

Instagram フォロー申請依頼～ 

〇リーダーシップフォーラムのご案内（ローターアクトクラブ） 

〇秋の「第 21 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

 

委員会報告 

◎ロータリー財団・米山奨学会 委員長 山本佳弘 

8 月 4、5 日によねやま学友による国

際大会・再開 in関東に参加して来ま

した。今回で 3 回目の開催となりま

す。第 1 回目は熊本復興支援の意

味もあり開催地は熊本で、私も参加し

ました。250 人位の参加でした。2 回目はモンゴル開催で約

500 名の参加と聞いています。本来 2 年に 1 度の開催でし

たが、コロナ禍で開催できず、今年開催時になりました。参加

者は 1200 強の凄い大会となりました。米山学友は、奨学金

を授与して貰ったロータリーに感謝と恩恵を凄く感じています。

米山寄付金は終了後も長く学友の想いの中に活きています。 

今後とも米山寄付金に御協力宜しくお願い申し上げます。 

 

◎出席・親睦・交流委員会 委員長 菊池正紀 

9 月に行われる松茸山の入札の協賛箱

を用意しました。是非ご協力よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

◎雑誌・広報・会報委員会 副委員長 大田忠博 

2640 地区雑誌・公共イメージ委員会よりお願いとして、 

～facebook 友達申請・Instagram フォロー申請依頼～

が届いています。詳しくは回覧いたしますので、ご覧ください。 

◎奉仕プロジェクト委員会 

9 月 3 日（日）10：00～12：00 

13：00～16：30 

パビリオンシティ田辺店にて献血活動を行い

ます。 

皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

8/2  南部バレーボールスポーツ少年団へ寄付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 楊建宇君 近況報告 

皆様こんにちは。いつもご支

援いただきありがとうござい

ます。 

先月、研修旅行の一日

目、米山学友による国際

大会・再会 in関東に参加

しました。世界中の米山学

友とロータリー関係者、奨

学生総計 1200人以上

が集まって来ました。大会の

式典がしらとり太鼓大竜の

舞という伝統的な演出からお始まり、今回の実行委員会会

長朴さんの謝辞とシンボルの引き渡しの続き、非常に丁寧

に作られたエンディングムービーの中でお締まりになりました。

朴会長のお話は非常に印象的でした。特に大会を準備し

ていた途中に様々な困難を乗り越えて、ようやく今回の大会

を開催できたと語った時に朴会長が我慢できず、ついに涙を

出したことは、私を感動させました。また、学友会の方々がロ

ータリーの信念を持って、社会へさまざまな貢献していること

も聞きました。自分も奨学生から卒業すると、立派な学友

の一員になれるように頑張りたいと思っております。 

旅行のニ日目では、JAXAや植物園の見学に行きました。

見学が有意義だと思いますが、ちょうど朝から雨が降りまし

て、午後から非常に蒸し暑かったので、だいぶの時間がバス

の中で過ごしてしまいました。 

これからも暑い日が続いておりますが、くれぐれも体調を崩さ

ないようにお気をつけてください 
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プログラム 

「上秋津愛郷会松茸山の入札のご案内」 

公益社団法人 上秋津愛郷会 

代表理事 中山仁視様 

早稲田好則様 

山本智也様 

森山昌明様 

 

松茸等茸類採取権利の入

札についてパワーポイントでご

説明申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採取出来るきのこ類→早松（さまつ）・しめじ・コウタケ・松茸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

山本敦洋  上秋津愛郷会様、昨年度に引き続き外卓あり

がとうございます。本日宜しくお願い申し上げます。赤堀君、本

日代役ありがとうございます。 

赤堀哲也  本日は恐縮ながら髙原幹事の代理をつとめさせ

て頂きます。皆様どうぞよろしくお願いします。本日の卓話、中

山様どうぞよろしくお願いします。 

辻 諦淳  8月 15日は泉養寺 1年間で最も大きな行事で

ある盆施餓鬼（ぼんせがき）のおつとめの日、台風 7号上陸

の中、何とかやりくりをして無事つとめることができました。中山

仁視様、本日はありがとうございます。よろしくお願いします。 

杉山竜二  週末、青森へ行って来ました。全く涼しくなかった

です。 

菅根 清  先日、いつも胸にさしてあるシャープペンをなくしま

した。いつもは脱いだシャツにさしてあるんですが、見つかりませ

ん。あきらめていたら次の日道に落ちていました。大変ありがた

かったです。 

矢田篤司  上秋津愛郷会の皆様ようこそお越し下さいまし

た。松茸期待しています。1本や 2本ではなくコンテナー1杯ほ

ど、とれますやろか？ 

山本康夫  上秋津愛郷会の皆様、本日宜しくお願い申し

上げます。片山君ようこそいらっしゃい。 

中峰千世子  〃 

寺本 匡   〃 

大田忠博   〃 

菊池正紀   〃 

植野彰子   〃 

裏橋眞琴   〃 

 

 

ポリオプラスソサエティ  山本佳弘君 中峰千世子君 

パワーポイントを操作する早稲田様と森山様   質問に応える中山様 

米山奨学生の楊君がニコニコ箱を披露してくれました。 


